

CRÉATION D'UNE FILIÈRE THÉ EN ARIÈGE



Objectif : réunir en association tous les théiculteurs et théicultrices du territoire, ainsi que les acteurs publics ou privés intéressés par la démarche, pour mutualiser les savoirs et connaissances de la culture et de la tradition du thé, et créer une filière ariégeoise qui nous ressemble, et qui rayonne au delà de nos frontières.

Commandes groupées de plants, fiches de suivi, conseils techniques, regroupements réguliers, échanges...



REJOIGNEZ NOUS !

CONTACTS :
emmanuel.chemineau@educagri.fr
yaomartin@tutanota.com